
Para mí, es una situación en la que todos ganan. Entiendo dos cosas. Puedo 
alimentarlos y no tengo que mirarlos y soy tierra cultivada. 
  
Mi nombre es Kolby Kesler. Y esta es nuestra granja. Para nosotros es muy importante 
empezar a utilizar cultivos de cobertura en esta finca porque no tenemos mucha tierra. 
Y de todos modos, nos sentamos principalmente sobre rocas de aproximadamente 12 
pulgadas de profundidad. Y cada verano ves llegar la hierba y reverdecer, las vacas la 
mastican y no hay retorno. 
  
Entonces supe que iba a tener que hacer algo para mantener a las vacas allí. Durante 
todo el año he estado perforando cultivos de cobertura en el suelo para esto. Este será 
mi quinto año. Primero, solo puse dos cultivos diferentes allí y realmente no vi mucho. 
Y luego de eso, comencé a hacer cinco vías, siete vías, nueve vías, lo que sea que 
pueda conseguir. 
  
Y este año será de siete maneras. Mi césped en la parte trasera nunca ha sido tan 
verde como siempre y sigo viéndolo alargarse cada vez más. Y tengo 30, 32 cabezas 
de ganado en este momento, y está funcionando muy bien. Está creciendo y se lo 
comen y vuelve a aparecer. 
  
Nuestro mayor problema con la transición a cultivos de cobertura fue especialmente la 
agricultura conjunta con mi suegro. Siempre ha sido un tipo convencional. Siempre lo 
hemos hecho de esta manera. Funciona, lo sé. Simplemente le quita mucho estrés. 
Luego intenta algo más. Y si obtienes un fracaso, ¿qué haces? Pero es por eso que 
tomé estos 40 acres, llené el experimento porque quería intentar ver si eso cambiaría el 
suelo y el contenido del suelo y lo construiría al mismo tiempo. 
  
El rendimiento ha ido creciendo durante los últimos cinco años, más el año pasado que 
este año. Pero, ya sabes, tiene mucho que ver con que he mantenido a mis vacas en 
este campo por mucho más tiempo simplemente porque quería ver cuánto tiempo 
puedo permanecer en él. Y todavía están ahí fuera. Y quiero decir, estamos llegando a 
noviembre y ni siquiera saben qué es el granero todavía. 
  
  
Entonces lo estamos haciendo muy bien. En cuanto a cuando siembro cultivos de 
cobertura, los plantaré de vez en cuando, los arrancaré aquí durante los próximos días 
y luego llegarán los cultivos de cobertura y luego los pastorearé en rotación. el próximo 
año. Así que le daré la oportunidad de que pueda construir algo de tierra y todo eso. 
  
Y luego, antes de que se convierta en semilla, los entregaré allí y los dejaré pastar y 
simplemente haré que pastoreen en rotación por allí, los fertilizarán, los comerán y 
construirán un poco de tierra al mismo tiempo. Ninguna cosa funciona mejor que otra 
porque todo se reduce a la ubicación. Por eso es que no puedes tener miedo de 
experimentar. 
  



Tienes que coger un trozo y empezar a trabajar con él. El día que empiezas es el día 
que empiezas a tener éxito. Incluso un fracaso es conocimiento. Quiero decir, 
simplemente no sigas haciendo eso. Pero tienes que intentar algo más. No puedes 
rendirte. Siempre hay una solución para muchas cosas. 
 

 

 


